

Mes vacances

Pendant les vacances de Pâques, avec ma famille, nous sommes allés chez mon papi dans le département des Landes à Gaujacq près de Dax.

Il a une grande maison de campagne qui fait chambre et table d'hôtes.

Nous avons visité la ville de Dax où il y a une fontaine chaude naturelle et nous sommes allés à la frontière de l'Espagne à Arnéguy près de Saint Jean Pied De Port.

La région est agréable, on peut y faire des randonnées. Si vous souhaitez y aller vous serez les bienvenus au « Sarrailh ».



COUTANT Elena CM2